

## EL AVANCE LOGRADO EN MATERIA EDUCACIONAL ES EL MÁS GRANDE QUE SE HA HECHO EN CHILE

Así lo aseguró el Mandatario, al inaugurar en Buin el Liceo A-131, que desde hoy se incorpora a la Jornada Escolar Completa con 2.500 alumnos de enseñanza básica.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, inauguró esta mañana en Buin el Liceo A-131, que a partir de hoy se incorpora a la Jornada Escolar Completa con 2.500 alumnos de enseñanza básica.

Durante su intervención, el Primer Mandatario destacó que el programa Jornada Escolar Completa (JEC) impulsado en el marco de la Reforma Educacional, "es el cambio educacional más grande que nos hemos atrevido a emprender desde el punto de vista de los recursos involucrados", agregando que durante este año el Gobierno está invirtiendo más de 140 mil millones de pesos en 950 establecimientos escolares que se incorporarán a dicho programa.

En la oportunidad, el Jefe de Estado se refirió al estudio realizado por la Pontificia Universidad Católica, cuyos resultados dan cuenta que las comunidades escolares aprueban mayoritariamente la implementación de la Jornada Escolar Completa. "Los resultados de ese estudio demuestran que estamos en el camino correcto, que el avance que tenemos en materia educacional es el más grande que se ha hecho durante mucho tiempo en Chile" enfatizó el Presidente Lagos.

Sobre el mismo tema, aseguró que los datos arrojados por el estudio en cuestión "nos dicen que hay absoluta comprensión de la importancia de la reforma, significa que estamos derrotando el ocio, la droga y el no saber qué hacer con el tiempo libre" dijo el Mandatario, añadiendo que de esta manera "los niños van a estar prácticamente ocho horas en su establecimiento educacional".

No obstante, el Presidente manifestó que el buen resultado de un estudio "no significa que terminan las tareas", ya que -continuó- aún se mantiene el desafío de conseguir más recursos para mayor infraestructura para que todos los colegios del país puedan verse beneficiados por la JEC. "Por eso como Presidente de Chile digo: necesitamos más recursos para continuar con la Reforma; y por eso como Presidente dije, quiero que en Chile todos paguen los impuestos, porque si todos pagan los impuestos, tenemos recursos para lo que hay que hacer", sentenció el Mandatario.

El nuevo establecimiento de Buin contó con el financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y con recursos provenientes del segundo Concurso de Aporte de Capital del Ministerio de Educación. Se trata de una de las mayores inversiones en el país en infraestructura educacional para la Jornada Escolar Completa ya que implica recursos por \$ 1.479.779.081.